



COMUNICADO OFICIAL DEL CONSEJO DE ESTUDIANTES SOBRE EL ENCIERRO EN LA BIBLIOTECA GENERAL DE LA UNIVERSIDAD DE MÁLAGA

Estimada Comunidad Universitaria:

Frente a las diversas dificultades en torno al conflicto bélico que se está dando actualmente entre Israel y Hamás en la franja de Gaza, queremos comunicar que apoyamos el movimiento de solidaridad por parte de las diferentes asociaciones, además de subrayar [las palabras de la CRUE frente a la dura situación](#).

Sin embargo, teniendo en cuenta que actualmente buena parte de la comunidad universitaria se encuentra atravesando pruebas de evaluación parciales, y que las finales están fechadas para dentro de apenas un mes, es nuestro deber como defensores de los derechos del estudiantado insistir en que estos puedan utilizar sin restricciones ni inconvenientes las bibliotecas de la UMA como espacio destinado al aprendizaje y la preparación de estas pruebas.

Asimismo, consideramos que interferir destructivamente con el estudio en una época de exámenes no da buena imagen ni del movimiento ni de las asociaciones presentes en la manifestación, y puede incurrir en más conflictos y crispación entre la comunidad universitaria.

Por todo lo expuesto previamente solicitamos el traslado de esta concentración a un lugar donde, teniendo repercusión mediática, no interfiera con los derechos fundamentales del estudiantado.



Comité Permanente del CEUMA